Herr Büsgen:

Warum werden die Protokolle der Verkehrsschauen nicht veröffentlicht?

Antwort der Verwaltung:

Dabei muss zwischen Verkehrsschauen und Verkehrsterminen unterschieden werden. Bei einer Verkehrsschau handelt es sich um einen Termin bei dem alle Begebenheiten in einem Bereich besichtigt und öffentlich diskutiert werden. Bei einem Verkehrstermin wird über die Anordnung oder Nichtanordnung von z. B. Verkehrszeichen entschieden. Diese Entscheidung ist ein Verwaltungsakt, der in der Regel nicht veröffentlicht wird.